Arkansas Business Navigator Podcast Episode 11: AR SBA Hires New Lender Relation Specialist, PTAC is APEX Accelerator, New Latino ABN Spoke



Hola y bienvenido al podcast de Arkansas Business Navigator, el programa que revisa los recursos de la Administración de Pequeñas Empresas de EE. UU. y de Arkansas Business Navigator disponibles para apoyar a los propietarios de pequeñas empresas y a los empresarios en el estado natural. Soy su presentador Brandon Mathews y el episodio de hoy trata sobre cosas nuevas. La Oficina del Distrito de la SBA de Arkansas contrató a un nuevo empleado. Nuestros amigos de Arkansas PTAC tienen un nuevo nombre. Alerta de spoiler, es el 'APEX' de todos los nombres. Y, por último, el programa Arkansas Business Navigator ha incorporado un nuevo Spoke que busca cerrar la brecha entre los empresarios de habla inglesa y española. Profundicemos.

Intro Music

La Oficina del Distrito de Arkansas de la SBA estuvo buscando cubrir una vacante de la partida de un empleado a largo plazo durante varios meses hasta ahora. El 6 de marzo, Christian Pennington se unió a la oficina de Arkansas como nuevo especialista en relaciones con prestamistas. Christian trabajó durante seis años en el mismo puesto y al mismo tiempo se desempeñó como Oficina de Información Pública en la Oficina del Distrito de Boise de la SBA (que es la capital de Idaho para aquellos de ustedes a quienes no les fue tan bien en Geografía de EE. UU.). Sirvió un breve stent analizando préstamos por desastre para los huracanes Harvey e Irma, y aporta una enorme experiencia de la Corporación de Desarrollo Económico de Luisiana como su Oficial de Préstamos e Inversiones. Su currículum está repleto de todo tipo de certificaciones que ayudarán a Christian en su función principal al servir a bancos nuevos y existentes en Arkansas que deseen participar en los préstamos de la SBA. A lo largo del año, viajará y impartirá capacitación y educará a los prestamistas sobre los programas que existen para ayudarlo a iniciar y hacer crecer su pequeña empresa. Lo más probable es que, si su prestamista tiene alguna pregunta sobre su solicitud de préstamo de la SBA, Christian tenga la respuesta. ¡Bienvenido a Arkansas, Christian!

Transition Music

En diciembre de 2022, entrevisté a Melanie Berman, directora del Centro de Asistencia Técnica y Adquisiciones de Arkansas (AR PTAC), y ella compartió que su organización sufriría un cambio de nombre en 2023. Bueno, es oficial. Arkansas PTAC es ahora Arkansas APEX Accelerator. Lo

siento chicos, no pude evitarlo. Nada cambia para cualquiera en Arkansas que quiera participar en contratos gubernamentales, excepto algunas nuevas URL y enlaces de correo electrónico. Los incluiré en las notas del programa. Con respecto al cambio de nombre, Melanie mencionó en un comunicado de prensa reciente que APEX significa el punto más alto de algo y espera lograrlo en el nivel de servicio que su programa brinda a las empresas de Arkansas. El cambio de nombre también coincide con el traslado de los programas de la Agencia de Logística de Defensa a la Oficina de Programas para Pequeñas Empresas del Departamento de Defensa en virtud de un nuevo Memorando de Entendimiento entre el Departamento de Defensa y la Administración de Pequeñas Empresas. La conclusión: nuevo nombre. Nuevo estilo. El mismo gran servicio.

Transition Music

La última noticia es sobre nuestro nuevo programa Spoke to the Arkansas Business Navigator, Conexión de Negocios Latinos. En inglés, esa es Latina Business Connection. Ahora, les ahorraré a todos la molestia de escuchar mi mala pronunciación del nombre y referirme a él como CNL. CNL es una organización sin fines de lucro que se enfoca en apoyar a las empresas latinas en Arkansas. A través de esta asociación con Arkansas Business Navigator, CNL brindará apoyo y recursos especializados a empresarios latinos en todo el estado. Según Irma Chávez, fundadora y directora ejecutiva de CNL, las pequeñas empresas de propiedad latina son uno de los segmentos de más rápido crecimiento de la economía de Arkansas, pero a menudo enfrentan desafíos importantes, incluido el acceso limitado al capital, barreras idiomáticas y diferencias culturales. Irma está entusiasmada de ser parte del programa y está interesada en servir a empresas latinas a través de asesores comerciales bilingües que puedan brindar asistencia y apoyo significativos en español e inglés; capacitación especializada y talleres enfocados en desafíos exclusivos de los empresarios latinos, asistencia para acceder a financiamiento de capital y conectar una red de empresarios y empresarios latinos en todo el estado. ¡Bienvenido, Conexión de Negocios Latinos!

Transition Music

Es hora de revisar algunos eventos en todo el estado. Arkansas Business Navigator's Hub, UA Little Rock ASBTDC Lead Center, organizará una serie de inicio de alimentos y bebidas que comenzará el 11 de abril y finalizará el 1 de mayo. Las primeras tres sesiones serán virtuales de 12 a 1 p. m. y la sesión final será en persona a las ¡ROCELO! LABORATORIO en Little Rock. Si desea obtener información sobre investigación y desarrollo, licencias, precios, financiamiento o prepararse y escuchar a otros proveedores de recursos de todo el estado, regístrese ahora con el enlace en la descripción. Esta serie es gratuita, pero hay que registrarse.

Nuestros amigos de ASBTDC están organizando un taller en línea y en persona llamado "Creación de una guía de marca para su negocio: conceptos básicos. Esto será el 11 de abril de 6 a 7:30 p.m. Comuníquese con Dmitri Scott en dscott@ualr.edu para obtener más información.

Esto último no es un evento, sino dónde encontrarlos. La oficina del distrito de la SBA actualiza constantemente su lista de seminarios web, talleres y capacitaciones que se llevan a cabo en todo Arkansas. Consulte las notas del programa para obtener un enlace a la página del evento y ver qué sucede cerca de usted.

Ending Music

Gracias por escuchar el podcast. Considere suscribirse para recibir notificaciones cuando salgan nuevos episodios. Si esta información le resultó útil, le agradeceríamos mucho que dejara una reseña en Apple Podcasts, Spotify o dondequiera que escuche. Si desea hacer una pregunta, para ser respondida en el programa. Vaya a , uaex.uada.edu/abn/podcast y complete el formulario. El podcast Arkansas Business Navigator es producido por Brandon L. Mathews y Kamelle Gomez. Nuestra música fue creada por Music Unlimited de Pixabay. Arkansas Business Navigator es un programa Arkansas Small Business and Technology Development Center ubicado en la universidad de Arkansas de Little Rock y está financiado en parte a través de una subvención a través de la Administración de Pequeñas Empresas de EE. UU. Todas las opiniones, conclusiones o recomendaciones expresadas en este documento son las de los autores y no reflejan necesariamente los puntos de vista de la SBA. Para obtener más información sobre Arkansas Business Navigator o cómo acceder a recursos gratuitos, visite arbusinessnavigator.com.